

“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Xalapa, Veracruz, a 4 de junio de 2019

DIPUTADO REGINALDO SANDOVAL FLORES
Coordinador del grupo parlamentario del PT

**Mensaje de inauguración del Primer Foro
Regional para el Análisis del Plan Nacional De
Desarrollo 2019-2024.**

Muy buenas tardes a todas y a todos. Primero agradecer la invitación a este importante foro sobre el Plan Nacional de Desarrollo.

Explicarles que nosotros veníamos como integrantes de la Junta de Coordinación Política, y en camino, nos habla nuestro amigo, el diputado Mario Delgado, que fue llamado para otro evento importante para esta Patria, y entonces nos pidió que nosotros, a nombre de la Junta de Coordinación Política expresáramos la bienvenida que le correspondería a él.

Y, bueno, a nombre de la Junta de Coordinación Política queremos explicarles que no hay ninguna duda, que estamos viviendo tiempos diferentes en esta Patria, que estamos construyendo de nuevo, o reintentando recomponer, o constituir, el nuevo pacto social en México que, producto de este modelo neoliberal, se descompuso el que veníamos construyendo después de la Revolución de 1910, y que quedó plenamente instalado en la época del general Lázaro Cárdenas Del Río, y que ahí iniciamos el intento de planeación, con el Plan Sexenal del general Lázaro Cárdenas Del Río.

Luego volvimos hasta formalizar los Planes Nacionales de Desarrollo con Miguel de la Madrid y, a la fecha o por lo menos en esta ocasión,

por primera vez en la historia de México, el Poder Legislativo es responsable de aprobar o desaprobar el Plan Nacional de Desarrollo que ha presentado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

No tengo ninguna duda de que la decisión del Poder Legislativo, en consenso con Mesa Directiva y con Junta de Coordinación Política, de generar lo que denominamos Parlamento Abierto, para escuchar a todos, para escucharnos todos, en un propósito que es México, que es nuestra Patria. Y de eso se trata el día de hoy de estar acá con ustedes en este hermoso congreso, en este hermoso auditorio, que agradecemos mucho al presidente del Congreso del estado de Veracruz, al presidente del Tribunal Superior de Justicia, al presidente municipal, a la rectora, al presidente de la Jucopo de Veracruz, que hayan organizado, que hayan convocado a todos ustedes para deliberar sobre el Plan Nacional de Desarrollo.

También decirles con mucha claridad que es difícil ver al Plan Nacional de Desarrollo que presentó el Presidente desde otra mirada, porque nuestras visiones, nuestras concepciones venían construyéndose durante 36 años de una forma.

Tengo claro que este Plan Nacional de Desarrollo no está planteado mirando el mercado, mirando los organismos internacionales o mirando al uno por ciento de los mexicanos que han sido más beneficiados de estos 36 años, sino está pensado en ver la mayoría y en ver de forma diferente, porque no vamos, les recuerdo solamente el debate que tuvimos en el presupuesto que se está ejerciendo.

Muchos querían verlo a fuerzas con los ojos de 2018 y ya no se puede ver así a México, y yo sostengo que en este Plan Nacional de Desarrollo se enmarca lo que es la visión de la Cuarta Transformación y no tengo la menor duda de que en esa ruta cabemos todos los mexicanos y que vamos a reinstalar el nuevo pacto social donde todos quepamos y en el eje central que es la justicia, porque uno de los principales problemas que tiene México, generado por el modelo que estamos queriendo abandonar, es la desigualdad, donde la riqueza se concentró en muy pocos y la pobreza en muchos.

No tengo la menor duda de que con todas sus voces, sus opiniones, sus análisis y reflexiones llegaremos al Pleno con opinión de este Plan Nacional de Desarrollo objetiva y que también, no tengo la

menor duda, de que el Ejecutivo de este país, el Presidente de la República, sabrá observar y sabrá tomar en cuenta.

Muchas gracias. Bienvenidas y bienvenidos a este foro. Estamos aquí y vamos a estar todo el foro, aquí presentes con ustedes. Muchas gracias, bienvenidas y bienvenidos.

De nueva cuenta. Siendo hoy 4 de junio de 2019, a nombre de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, declaramos formalmente inaugurado este foro regional sobre el Plan Nacional de Desarrollo, esperando que sea de provecho para nuestra Nación, para nuestra Patria y para cada uno de los mexicanos.

Muchas gracias.

-- ooOoo --